



**EMBAJADOR SE DESPIDE.** Lic. Roberto Suazo Tomé, (izquierda), Embajador de Honduras en nuestro país, estuvo en EL DIARIO DE HOY para despedirse y agradecer la colaboración que se le prestó durante los cuatro años que estuvo en nuestro país. Le acompaña el Cónsul General, Dr. Abelardo Erazo.

**Dice ANEP:**

# Votantes Deben Acudir Mayoritariamente a Urnas

Exhortamos vivamente a la población votante a que acuda mayoritariamente a las urnas este domingo para rubricar un nuevo y contundente rechazo a los terroristas, que no creen en esta clase de justas electorales, ya que ellos lo que pretenden es la toma del poder por la vía violenta.

Lo anterior lo expresa ANEP en un comunicado que dice:

La Asociación Nacional de la Empresa Privada, (ANEP), se pronuncia nuevamente, ante el momento histórico que vive el país, con ocasión de las elecciones para diputados a la Asamblea Legislativa y miembros de Conce-

jos Municipales, el 31 de marzo, en los siguientes términos:

1— Fue nuestra Asociación la primera en señalar la necesidad de llamar a la consulta popular e integrar la Asamblea Constituyente como el medio más apropiado para lograr el retorno a un estado de derecho y salir de la situación anárquica y caótica en que nos encontrábamos. La impresionante y masiva respuesta del electorado confirmó esa necesidad dándose así los primeros pasos para la res-

tauración de la institucionalidad de nuestro país.

2— Hoy en día se habla de que marchamos por el sendero de la democratización, siendo un objetivo en el cual todos los ciudadanos y sectores debemos apoyar y poner nuestro mayor empeño en alcanzarlo, ya que la democracia es el modelo político que más se aproxima al ideal que permite al ser humano su realización, otorgando y garantizando las liberta-

—Favor pase a la página 68.

## Con 10 Miembros Fundaron el Colegio de Contadores

Con diez miembros fue fundado inicialmente el Colegio de Contadores Públicos Académicos de El Salvador en 1977, pero ahora cuentan con 500 asociados, dice a EL DIARIO DE HOY el Presidente de la entidad, Lic. Wilfredo López Salgado.

Los socios licenciados en contaduría pública son alrededor de 100, dice, pero se permite que los estudiantes de esa carrera participen activamente con el Colegio, siendo denominados "el sector estudiantil" compuesto por más o menos 300 estudiantes. Pero es importante destacar, añade, que dentro de las labores del Colegio se ha llamado al sector privado

para que forme parte activa también en sus programas, siendo alrededor de 100 empresas las que se han afiliado y a quienes se les llama "adherentes al Colegio".

A los estudiantes universitarios que estudian esta carrera se les ha llamado para que formen parte del Colegio y se estima que son alrededor de 2,000, pero como al momento son sólo 300 los que participan en estas actividades, dentro del programa de trabajo para este año se pretende incorporar a unos 500 estudiantes más, informó.

**SERVICIOS**

Los servicios que pres-  
—Favor pase a la página 46.

## Más Empresas Afirman Participar en EXPOMOTOR

Más empresas firmaron ayer su participación en la EXPOMOTOR 85, que se realizará del 17 al 26 de mayo en el Pabellón Centroamericano No. 1 de la Feria Internacional.

Los nuevos participantes son los señores Carlos Alberto Chávez, de Motrisa; Werner Jokisch y José Roberto Rivera, de Baterías de El Salvador; Juan Antonio Tamacas, de Castillo Hermanos y Carlos Ricardo Figueroa, de Distribuidora Internacional "FI".

El evento es patrocinado por el Automóvil Club de El Salvador, con el objetivo de dar mayor impulso a la industria salvadoreña.

Participarán empresas relacionadas directa o indirectamente con la industria del automóvil. Expondrán sus artículos casas distribuidoras de vehículos, aceites, grasas, lubricantes, motocicletas, maquina-

—Favor pase a la página 71.

## Con PDC se Entró a la Mendicidad Dice ARENA

El PDC hizo entrar El Salvador al club de los 25 países más pobres del mundo y para sobrevivir, se hace necesario mendigar, dijo en una intervención televisada ARENA.

Los salvadoreños, en una cifra que supera el medio millón de compatriotas, se han

—Favor pase a la página 64.

## Continúan Felicitaciones por la Palma de Oro

Hemos recibido más felicitaciones de diversas entidades y de personas, que se muestran solidarias con EL DIARIO DE HOY, por haber sido galardonado con la Palma de Oro, que año con año otorga la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador.

Estos son los mensajes recibidos:  
Marzo 12, de 1985  
Señor Ing.  
Enrique Altamirano Madriz,  
Director de  
EL DIARIO DE HOY,  
Presente.

Estimado Ing. Altamirano Madriz:  
En nombre de la Cámara Salvadoreña de Turismo, compláceme ofrecer a usted, y a todo el personal de esa empresa, nuestras más sinceras felicitaciones por haber recibido de parte de la Cámara de Comercio de El Salvador, "LA PALMA DE ORO" como reconocimiento a la labor realizada por ese rotativo en defensa de la genuina democracia del país.  
Al reiterar nuestras sinceras felicitaciones, aprove-

—Favor pase a la página 70.



**LLAVES DE LA CIUDAD.** El Counciller colombiano, doctor Augusto Ramirez Ocampo (centro), de visita en nuestro país, recibió las llaves de la ciudad de San Salvador. En la visita que hizo con funcionarios de Estado lo acompañó el doctor Jorge Eduardo Tenorio (izquierda), Counciller salvadoreño. A la derecha, el alcalde Alejandro Duarte.

## Taiwan se Interesa por Invertir en El Salvador

"Nuestro deseo es invertir en El Salvador", dijo el Jefe de la Misión Comercial e Industrial de Inversionistas Chinos, Sr. Ting Ke, ayer en la tarde, al reunirse con miembros de la Asociación Salvadoreña de Industriales.

El Sr. Ke es Sub-director de Asuntos de Centro y Sur América del Ministerio de Relaciones Exteriores de Taiwan, y en su viaje a El Salvador lo acompaña su asesor Sr. Juen-Shang Kang, Sub-director del Centro de Industria e Inversión del Ministerio de

Asuntos Económicos. El Presidente de ASI, don Eduardo Menéndez, les expuso al inicio de la cita la situación del país y les dio a conocer cuáles son las inversiones que necesita El Salvador, "inversiones que nos den la oportunidad de crear en el menor tiempo posibles fuentes de trabajo", agregó.

El Sr. Ting Ke le contestó que su viaje se debe al interés que tienen de invertir en el país. Venimos a ver posibilidades de in-

—Favor pase a la página 71.

## La Mujer Dijo Presente en Marcha de Dignidad

"En los momentos en que más difíciles son las circunstancias, estas mujeres cuscatlecas no han medido el peligro, no han medido la prepotencia, ni del gobierno actual ni de la guerrilla y han dicho ¡Presente, aquí estamos!".

Lo anterior lo dijo la doctora María Julia Castillo, principal oradora en la marcha-mitín que ayer realizaron millares de mujeres salvadoreñas, frente al templete papal en Metrocentro, organizada por la Cruzada pro Paz y Trabajo.

En la marcha se observaron mujeres de todos los estratos sociales, de todas las edades, embarazadas,

con niños, incluso inválidas. Al frente desplegaron una enorme bandera nacional, la cual portaban, entre otras, las señoras de Dahl y de Corrales, altas directivas de la Cruzada. La portaestandarte principal era doña Margoth Trabaino.

Las participantes provenían de distintos puntos del país y se pronunciaban principalmente contra la injerencia extranjera, "venga de donde venga".

**EL SER HUMANO ES UNICO**

El ser humano es único e irrepetible -dijo la doctora

Castillo- y, como dijera el mismo Papa, no puede comunizarse ni comunitarizarse. Nuestra tarea debe ser de acercamiento y amor, contrariamente a la de la DC que ha tenido como tarea sistemática levantar la bandera de la lucha de clases para justificar su presencia política, dijo la oradora. Agregó: "Son corruptos, están terminados, se han quedado solos y son decadentes".

Luego la Dra. Castillo acusó al actual gobierno de sólo destruir sin crear riqueza y de endeudar cada vez más al país, obra de "ese señor experto en

—Favor pase a la página 51.



**INVERSIONISTAS CHINOS.** Ayer se reunió en ASI una misión de inversionistas chinos, que han venido al país para estudiar nuestro mercado y luego invertir en las industrias de confección, química y productos de ferretería. La misión la preside el Sr. Ting Ke.